



Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben.
Wer in mir bleibt und in wem ich bleibe,
der bringt viel Frucht.
Primizspruch (Joh. 15,5)

Christus, der Herr,
hat seinen treuen Diener und Priester
im Weltkirchlichen Dienst



Padre Karl Trapp

Pfarrer in El Rosario
Erzdiözese Guayaquil

am Dienstag, dem 12. November 2019, im 72. Lebensjahr in Ergebenheit
in Gottesfügung mitten aus seinem priesterlichen Dienst abberufen.

Er hatte bereits das Rückflugticket in seine zweite Heimat.
Leider hat seine schwere Krankheit aber seine Rückkehr verhindert.

Wir danken für seinen priesterlichen Dienst.

1973 Priesterweihe in Wien

Kaplan in Poysdorf

Prefekt im Erzbischöflichen Seminar in Hollabrunn

ab 1984 Weltkirchlicher Dienst in Ecuador

als Pfarrer in Salitre, Tarifa und El Rosario

**In der Pfarrkirche Stetteldorf am Wagram wird der Verstorbene
am Freitag, dem 22. November 2019 aufgebahrt.
Die Auferstehungsmesse und Verabschiedung beginnt um 14 Uhr.**

Am Donnerstag, dem 21. November 2019, um 18.30 Uhr beten wir
für unseren lieben Verstorbenen in der Filialkirche Oberrußbach.

Die Urnenbeisetzungen finden im engsten Familienkreis
in Oberrußbach und in El Rosario statt.

In liebevollem Gedenken

deine Angehörigen

und alle, die dich ein Stück deines Lebens begleiten durften

In seinem Sinne bitten wir von Blumenspenden abzusehen und den dafür gedachten Betrag
für die Filialkirche Oberrußbach oder Soziale Projekte in Ecuador zu spenden.

Die Möglichkeit dazu besteht bei der Trauerfeier.

Stetteldorf am Wagram, im November 2019